

弘前地区消防事務組合では

NET119緊急通報システムを 令和2年12月1日より運用しております



●NET119緊急通報システムとは？

このシステムは、聴覚や発話などの障がいにより、音声による会話が困難な方のための緊急通報システムであり、スマートフォン、携帯電話のインターネット機能（web機能）を利用して、簡単な操作で素早く119番通報が行なえるものとなっています。



●NET119緊急通報システムのサービス対象者

弘前地区消防事務組合が管轄する地域（弘前市、黒石市、平川市、藤崎町、板柳町、大鷲町、田舎館村、西目屋村）に在住、在勤または在学している方で、聴覚や発話などの障がいにより障害者手帳をお持ちの方

●NET119緊急通報システムは登録制となっておりますので、事前登録が必要です。

詳細については、弘前地区消防事務組合ホームページ (<http://www.hirosakifd.jp/>) をご覧いただとか、下記までお問い合わせください。

[問合せ] 弘前地区消防事務組合 通信指令課 ☎32-5101 FAX 33-0119

新本庁舎
通信

vol.3

「地盤改良」

新本庁舎建設の様子を
シリーズでお知らせしていきます！

昨年からの掘削工事が終了し、1月下旬から2月下旬にかけて地盤改良工事を実施しました。

地盤改良工事は、専用のドリルで地面に穴を掘りながら、セメントと土を混ぜ合わせて、直径1.4メートル、長さ1.5メートルから2.7メートルのコンクリートの柱を作り、地盤を強固に改良する工事で、約26,000トンある新本庁舎を879本の柱で支えます。



[問合せ] 施設建築課 施設建築第2係 ☎44-1111（内線2236）

教育長に須々田孝聖氏が就任しました

2月25日で任期満了を迎えた柴田正人前教育長に代わり、須々田孝聖氏が令和3年第1回平川市議会臨時会で任命されました。

任期は令和3年2月26日から令和6年2月25日までの3年間です。



須々田 孝聖 氏

プロフィール

法政大学法学部卒。弘前市立弥生小学校校長、平川市立猿賀小学校校長、平川市立金田小学校校長、平川市未就学児指導教室主任療育指導員などを歴任。61歳。